

Simone Daireaux, bénévole longue durée

25 ans de bénévolat ! Que dire ? Une longévité exceptionnelle chez les Restos du cœur. Elle était rentrée à l'antenne de Saint-Lô, dès sa première année de création, un an à peine après que Coluche a lancé l'association. *"J'y suis rentrée avec mon mari, Félix. On voulait s'investir, explique-t-elle. Quand nous étions jeunes mariés, nous n'avions que très peu de moyens. Nous aurions été bien contents de connaître une telle association."* Aujourd'hui, à 87 ans, elle garde tout son dynamisme mais annonce

que la campagne 2012 sera sa dernière. Elle garde un œil attentif sur la société : *"Il y a de plus en plus de bénéficiaires, des jeunes comme des retraités. La preuve, à la création de l'antenne de Saint-Lô, nous étions une vingtaine de bénévoles. Aujourd'hui, nous sommes quatre-vingt"*, justifie la doyenne des Restos du cœur.

Cette année, elle est affectée à la tâche du pointage. Pour ses nombreux services rendus, l'association était fière de lui remettre un diplôme de bénévole honoraire.



Simone Daireaux a reçu un diplôme des mains de Guy Verger, vice-président départemental, et de Jacques Denis, responsable de l'antenne de Saint-Lô.